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ПЕРВАЯ СЕССИЯ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР ПЯТОГО СОЗЫВА

В С овете Н ациональностей
31 марта в 10 часов утра в 

(Большом Кремлевском Дворце от
крылось очередное заседание Со
вета Национальностей. На заседа
нии палаты продолжалось обсуж
дение доклада Первого секретаря 
ЦК КПСС, Председателя Совета 
Министров СССР депутата Н. С. 
Хрущева о дальнейшем подъеме 
колхозного строя и реорганизации 
машинно-тракторных станций.

Выступившие в прениях депу
таты горячо поддерживали меро
приятия Коммунистической пар
тии, направленные на дальнейший 
подъем сельского хозяйства. Они 
заявили, что труженики села до
бьются новых успехов в разви
тии колхозного производства и 
тем садшм внесут новый вклад 
в укрепление экономического мо
гущества Советского государства.

Депутат А. Ф. Диордица (Мол
давская ССР) отметил, что трудя
щиеся республики горячо одоб
ряют мероприятия партии, на
правленные на дальнейший 
подъем сельского хозяйства.

Депутат А. А. Никонов (Лат
вийская ССР) сообщил, что в 
республике в порядке опыта еще 
в предыдущем году 310 трактор
ных бригад было передано кол

хозам на договорных началах. 
Это дало положительные резуль
таты: меньшим количеством ма
шин была выполнена большая ра
бота. Две трети колхозов респуб
лики решили приобрести у МТС 
машины еще до весеннего сева, 
причем 74 колхоза предполагают 
расплатиться за них уже в пы- 
нешнем году.

Председатель колхоза имени 
Ленина депутат X. Назаров (Тад
жикская ССР) говорит, что эко
номика сельхозартели позволяет 
уже в этом году приобрести у 
МТС нужную технику и распла
титься за нее в самое ближайшее 
время. В колхозе решено создать 
собственную мастерскую для те
кущего ремонта техники, навесы 
для ее хранения, склады для го
рючего и смазочного. Труд меха
низаторов предполагается оплачи
вать в зависимости от количества 
и качества производимой с их по
мощью сельскохозяйственной про
дукции.

На сессии выступили также де
путаты Е. С. Кротов (Ставрополь
ский край), Министр просвещения 
РСФСР Е. И. Афанасенко и дру
гие.

(ТАСС),

Совместное заседание Совета 
Союза и Совета Национальностей

В 3 часа дня 31 марта в Боль
шом Кремлевском Дворце откры
лось совместное заседание Совета 
Союза и Совета Национальностей 
Верховного Совета СССР. В зале 
много гостей. Среди них —  нова
торы промышленности и сельско
го хозяйства, видные деятеля 
культуры, партийные, советскпе, 
профсоюзные и комсомольские ра
ботники, представители Совет
ской Армии и Военно-Морского 
Флота. Заполнены ложи диплома
тического корпуса, советской и 
иностранной прессы.

За столом председателя— Пред
седатель Совета Союза депутат 
П. П. Лобанов, Председатель Со
вета Национальностей депутат 
Я. В. Пейве, заместители предсе
дателей палат.

В ложах —  товарищи А. Б. 
Аристов, Н. И. Беляев, Л. И. 
Брежнев, Н. А. Булганин, К. Е. 
Ворошилов, Н. Г. Игнатов, А. И. 
Кириченко, Ф. Р. Козлов, 0. В. 
Куусинен, А. И. Микоян, Н. А. 
Мухитдинов, М. А. Суслов, Е. А. 
Фурцева, Н. С. Хрущев, Н. М. 
Шверник, П. Н. Поспелов, Д. С. 
Коротченко, Я. 3. Калнберзин, 
А. П. Кириленко, А. Н. Косыгин, 
К. Т. Мазуров, В. П. Мжаванадзе, 
члены Президиума Верховного Со
вета СССР. Депутаты и гости 
встретили их бурными аплодис
ментами.

С заключительным словом по 
вопросу «О дальнейшем развитии 
колхозного строя и реорганизации 
машинно-тракторных станций» 
выступил Первый секретарь ЦК 
КПСС, Председатель Совета Мини
стров СССР тов. Н. С. Хрущев.

От имени Комиссий законода
тельных предположений обеих па
лат Председатель Комиссии зако
нодательных предположений Со
вета Союза депутат Д. С. Полян
ский представляет на рассмотре-

Постановление Верховного Совета СССР 
Об образовании Правительства СССР—  

Совета Министров Союза ССР

ние депутатов проект Закона о 
дальнейшем развитии колхозного 
строя и реорганизации машинно- 
тракторных станций. Верховный 
Совет единогласно принимает 
этот Закон,

Затем сессия переходит к сле
дующему вопросу повестки дня—  
образованию Правительства СССР.

Слово предоставляется Предсе
дателю Совета Министров СССР 
депутату Н. С. Хрущеву. Он вно
сит на утверждение сессии состав 
Совета Министров СССР, одобрен
ный Центральным Комитетом 
партии. Верховный Совет едино
гласно утверждает Правительство 
СССР —  Совет Министров Союза 
Советских Социалистических Рес
публик.

Сессия рассматривает вопрос—  
о прекращении испытаний атом
ного и водородного оружия. С за
явлением от имени Советского 
правительства по этому вопросу 
выступил Министр Иностранных 
Дел СССР депутат А. А. Громыко.

Начинаются прения по обсуж
даемому вопросу. Слово предостав
ляется токарю Ленинградского за
вода «Электросила» депутату 
Н. И. Першину.

—  Выполняя наказ своих из
бирателей, —  говорит он, —  я, 
как депутат, горячо поддерживаю 
заявление о прекращении испы
таний атомного оружия. Уверен, 
что это предложение поддержат 
все трудящиеся нашей страны. 
Оно отвечает равным образом ко
ренным интересам нашей великой 
Родины и стремлениям к миру 
миллионов простых людей земно
го шара. Мы горды тем, что Со
ветский Союз по инициативе

Верховный Совет Союза Совет
ских Социалистических Респуб
лик постановляет:

Образовать Правительство Со
юза ССР —  Совет Министров 
СССР в следующем составе:

Председатель Совета Минист
ров Союза ССР —  Хрущев Ни
кита Сергеевич.

Первый Заместитель Предсе
дателя Совета Министров СССР—  
Козлов Фрол Романович.

Первый Заместитель Председа
теля Совета Министров СССР —  
Микоян Анастас Иванович.

Заместитель Председателя Со
вета Министров СССР —  Косы
гин Алексей Николаевич.

Заместитель Председателя Со
вета Министров СССР —  Засядь
ко Александр Федорович.

Заместитель Председателя Со
в е ^  Министров СССР Председа
тель Госплана СССР —  Кузьмин 
Иосип Иосипович.

Заместитель Председателя Со
вета Министров СССР —  Усти
нов Дмитрий Федорович.

Министр Внешней Торговли 
СССР —  Кабанов Иван Григорье
вич.

Министр Внутренних Дел 
СССР —  Дудоров Николай Пав
лович.

Министр Высшего Образования 
СССР —  Елютин Вячеслав Пет
рович.

Министр Геологии и Охраны 
Недр СССР —  Антропов Петр 
Яковлевич.

Министр Здравоохранения 
СССР —  Ковригина Мария Дмит
риевна.

Министр Иностранных Дел 
СССР —  Громыко Андрей Андре
евич.

Министр Культуры СССР —  
Михайлов Николай Александро
вич.

Министр Морского Флота 
СССР —  Бакаев Виктор Георгие
вич.

Министр Обороны СССР —  
Малиновский Родион Яковлевич.

Министр Путей Сообщения 
СССР —  Бещев Борис Павлович.

Министр Связи СССР —  Псур- 
цев Николай Демьяйович.

Министр Сельского Хозяйства 
СССР —  Мацкевич Владимир 
Владимирович.

Министр Среднего Машино
строения СССР —  Славский 
Ефим Павлович.

Министр Торговли СССР —  
Павлов Дмитрий Васильевич.

Министр Транспортного Стро
ительства СССР —  Кожевников 
Евгений Федорович.

Министр Финансов СССР —  
Зверев Арсений Григорьевич.

Министр Химической Промыш
ленности СССР —  Тихомиров 
Сергей Михайлович.

Министр Хлебопродуктов СССР
—  Корниец Леонид Романович. 

Министр Электростанций СССР
—  Павленко Алексей Сергеевич.

Первый Заместитель Председа
теля Госплана СССР —  Министр 
СССР —  Перов Георгий Василье
вич.

Заместитель Председателя Гос
плана СССР —  Министр СССР—  
Зотов Василий Петрович.

Заместитель Председателя Гос
плана СССР —  Министр СССР—  
Строкин Николай Иванович.

Заместитель Председателя Гос
плана СССР —  Министр СССР —  
Хруничев Михаил Васильевич.

Начальник отдела Госплана 
СССР —  Министр СССР —  Хла- 
мов Григорий Сергеевич.

Начальник отдела Госцлана 
СССР —  Министр СССР — 1 Иш- 
ков Александр Акимович.

Начальник отдела Госплана 
СССР —  Министр СССР —  Но
воселов Ефим Степанович,

Председатель Комиссии Совет
ского Контроля Совета Минист
ров СССР —  Елютин Георгий 
Васильевич.

Председатель Государственного 
Комитета Совета Министров 
СССР по вопросам труда и 
заработной платы —  Волков 
Александр Петрович.

Председатель Государственного 
научно - технического комитета 
Совета Министров СССР —  Мак- 
сарев Юрий Евгеньевич.

Председатель Государственного 
Комитета Совета Министров СССР 
по авиационной технике —  Ми
нистр СССР —  Дементьев Петр 
Васильевич.

Председатель Государственного 
Комитета Совета Министров СССР 
по оборонной технике— Министр 
СССР —  Руднев Константин Ни
колаевич.

Председатель Государственного 
Комитета Совета Министров 
СССР по радиоэлектронике —  
Министр СССР —  Калмыков Ва
лерий Дмитриевич.

Председатель Государственного 
Комитета Совета Министров СССР 
по судостроению —  Министр 
СССР —  Бутома Борис Евстафие- 
вич.

Председатель Государственного 
Комитета Совета Министров СССР 
по делам строительства —  Ку
черенко Владимир Алексеевич.

Председатель Государственного 
Комитета Совета Министров 
СССР по внешним экономиче
ским связям —  Скачков Семен 
Андреевич.

Председатель Комитета Госу- 
дарственной Безопасности при 
Совете Министров СССР —  Серов 
Иван Александрович.

Председатель Правления Госу* 
дарственного банка СССР » 
Булганин Николай Александро
вич.

Начальник Центрального Ста* 
тистического Управления при Со
вете Министров СССР —  Старов- 
ский Владимир Никонович.

В соответствии со статьей 70 
Конституции СССР в состав Со
вета . Министров СССР входят 
Председатели Советов Министров 
союзных республик по должно
сти:

Председатель Совета Минист
ров РСФСР —  Полянский Дмит
рий Степанович.

Председатель Совета Минист
ров Украинской ССР —  Каль- 
ченко Никифор Тимофеевич.

Председатель Совета Минист
ров Белорусской ССР —  Авхимо^ 
вич Николай Ефремович.

Председатель Совета Минист
ров Узбекской ССР —  Мирза-Ах- 
медов Мансур Зияевич.

Председатель Совета Минист
ров Казахской ССР —  Кунаев 
Динмухамед Ахмедович.

Председатель Совета Минист
ров Грузинской ССР —  Джава- 
хишвили Гиви Дмитриевич.

Председатель Совета Минист
ров Азербайджанской ССР —* 
Нагимов Садых Гаджияралиевич,

Председатель Совета Минист
ров Литовской ССР —  Шумаус- 
кас Мотеюс Юозович.

Председатель Совета Минист
ров Молдавской ССР —  Диорди
ца Александр Филиппович.

Председатель Совета Минист
ров Латвийской ССР —  Лацис 
.Вилис Тенисович.

Председатель Совета Минист
ров Киргизской ССР —  Дикам- 
баев Казы Дикамбаевич.

Председатель Совета Минист
ров Таджикской ССР —  Додху- 
доев Назаршо.

Председатель Совета Минист
ров Армянской ССР —  Кочинян 
Антон Ервандович.

Председатель Совета Минист
ров Туркменской ССР —  Караев 
Джума Дурды.

Председатель Совета Минист
ров Эстонской ССР —  Мюрисеп 
Алексей Александрович.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР К. ВОРОШИЛОВ. 

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР М. ГЕОРГАДЗЕ.
Москва, Кремль.
31 марта 1958 года.

Сдано в эксплуатацию четыре тысячи квадратных метров
жилой площади

(Окончание на 2-й стр.).

Строительно-монтажный трест 
№ 4 в первом квартале текущего 
года должен был сдать в эксплу
атацию 4000 квадратных метров

жнлой плошади. Задание выпол
нено с превышением.

Для завода тяжелого машино
строения сдан в эксплуатацию 
дом в .1047. кв. метров4 для неф

теперерабатывающего завода —* 
дом в 1512 квадратных метров, 
для ТЭЦ — дом в 515 кв. метров 
и одно общежитие на 412 кв. мет* 
ров.



Совместное заседание Совета Союза и Совета
Национальностей

(Окончание. Начало на 1-й стр.).

Коммунистической партии пер
вым делает столь важный шаг —
указывает выход из тупика, в 
котором оказалась проблема разо
ружения. Мы обращаемся ко всем 
парламентам и правительствам с 
призывом поддержать действия 
Советского Союза, направленные 
на избавление человечества от 
вредоносных испытаний атом
ного и водородного оружия.

В заключение оратор говорит, 
что советские рабочие уверены в 
том, что их братья —  рабочие 
США, Англии и Франции и дру
гих капиталистических стран 
скажут свое слово и потребуют 
от парламентов своих стран по
следовать примеру Советского 
Союза.

— Мы, советские ученые,— го
ворит академик депутат И. В. 
Курчатов,— глубоко взволнованы 
тем, что до сих пор нет междуна
родного соглашения о безусловном 
запрещении атомного и водород
ного оружия. Наша научная об 
хцественность решительно выска
залась за запрещение применения 
ядерного оружия. Нас поддержи
вают в этом крупнейшие зару
бежные ученые.

С этой высокой трибуны мы 
обращаемся к ученым всего мира 
-с призывом объединить усилия, 
чтобы осуществить управляемую 
термоядерную реакцию и превра
тить энергию синтеза ядер вою 
[рода из оружия разрушения в мо 
гучий живительный источник 
энергии, несущий благосостояние 
т радость всем людям на земле 

Я, как и все советские ученые 
горячо поддерживаю внесенное 
Советским правительством пред 
ложение об одностороннем пре 
вращении Советским Союзом 
испытаний всех видов атомного 
я  водородного оружия.

Яркую речь произнесла делу- 
тат Г. Е. Буркацкая, председа
тель колхоза «Радянська Украи
на» Черкасской области.

—  От всей души, —  сказала 
она, —  я буду голосовать за 
прекращение испытаний атомного 
т водородного оружия. С любовью 
мы возделываем нащу землю, 
вкладываем в нее свой труд, 
опыт, знания, день за днем соз
даем новый облик села. Как мо
жем мы допустить, чтобы была 
уничтожена золотая пшеница и 
другие замечательные плоды, вы
ращенные руками человека, пре
вращены в пепел наши дома. 

Оратор с гневом говорит о под

жигателях войны в капиталисти
ческих странах, которые хотяг, 
чтобы воздух, которым дышат 
люди, плоды земли, которыми они 
питаются, несли людям не жизнь, 

смерть. Она напоминает немец
ким женщинам о страшных по
следствиях второй мировой вой
ны, развязанной германскими фа
шистами.

Депутат Буркацкая выражает 
уверенность, что женщины всего 
мира единодушно выскажутся 
против испытаний ядерного ору
жия, поддержат инициативу Со
ветского Союза.

Председатель ВЦСПС депутат 
В. В. Гришин говорит, что про 
ект Постановления Верховного 
Совета о прекращении в Совет
ском Союзе испытаний атомного и 
водородного оружия является но
вым ярким доказательством миро
любивой внешней политики Со
ветского Союза. Мы знаем, гово
рит он, что в сохранении и ук 
реплении мира заинтересованы 
яе только народы Советского го
сударства, но и народы всех 
стран. Простые люди вс&го мира 
выступают против войны, против 
гонки вооружений и производст
ва оружия массового уничтоже
ния. В общем движении за пре 
кращение испытаний атомного и 
водородного оружия мощно звучит 
голос профессиональных союзов 
объединяющих ныне в своих ря 
дах миллионы трудящихся.

По поручению Комиссий по 
иностранным делам Совета Союза 
и Совета Национальностей депу 
тат В. В. Гришин предлагает при 
нять Постановление Верховного 
Совета о прекращении в односто 
роннем порядке испытаний атом 
ного и водородного оружия.

От имени указанных комиссий 
тов. Гришин предлагает также 
принять Обращение Верховного 
Совета СССР к Конгрессу Соеди 
ненных Штатов Америки, к пар 
ламенту Великобритании и пар
ламентам других стран о прекра
щении испытаний ядерного ору 
жия.

Писатель депутат Л. М. Леонов 
(РСФСР) говорит:

—  Как и другие выступавшие 
здесь ораторы, я с большим вол 
нением прослушал заявление на
шего правительства о прекраще 
нии Советским Союзом испытаний 
атомного и водородного оружия 
Весть об этом мужественном и до 
бровольном акте будет цовсемеет 
но на всей земле воспринята 
горячей признательностью Совет
скому Союзу, который, находясь 
во всеоружии своего техническо

го преимущества, кладет почин в 
разрешении самой неотложной 
задачи нашего времени.

В заключение депутат Леонов 
призвал всех, кому дорого дело 
мира, прислушаться к голосу 
благоразумия, прозвучавшему на 
сессии Верховного Совета СССР.

Депутат 3. Рахимбабаева (Уз
бекская ССР) говорит, что можно 
не сомневаться, что исторический 
шаг Советского Союза найдет под 
цержку всех народов. По поруче
нию Комиссий по. иностранным 
делам Совета Союза и Совета На 
циональностей тов, Рахимбабаева 
оглашает проект Обращения Вер
ховного Совета СССР к бундеста
гу Федеративной Республики 
Германии. Затем депутат оглаша
ет проект Постановления Верхов
ного Совета СССР, в котором по
ручается Председателям Совета 
Союза и Совета Национальностей 
обратиться от имени Верховного 
Совета СССР к парламентам го
сударств —  участников антигит^ 
леровской коалиции и стран, по* 
страдавших от гитлеровской аг
рессии в годы второй мировой 
войны, с призывом объединить 
усилия в целях предотвращения 
атомного и ракетного вооруже
ния Федеративной Республики 
Германии.

Верховный Совет единогласно 
принимает Постановление по до
просу об одностороннем прекра
щении Советским Союзом испыта
ний атомного и водородного ору
жия. Затем принимается Обраще
ние к Конгрессу Соединенных 
Штатов Америки по вопросу о 
прекращении испытаний ядерно
го оружия. Аналогичные обраще
ния принимаются также к пар
ламенту Великобритании, к пар
ламентам всех стран мира. При
нимается Обращение к бундеста
гу федер^тиврод Р есд у б д ая  Гер
мании. ^

Сессия принимает далее Поста
новление Верховного Совета СССР 
—  поручить Председателям Сове
та Союза и Совета Национально 
стей обратиться к парламентам 
государств —  участников анти
гитлеровской коалиции и стран, 
пострадавших от гитлеровской 
агрессии в годы второй мировой 
войны, с призывом объединить 
усилия в целях предотвращения 
атомного и ракетного вооруже
ния Федеративной Республики 
Германии.

Повестка дня исчерпана. Пер
вая сессия Верховного Совета 
СССР пятого созыва объявляется 
закрытой.

(ТАСС),

Ярославль. На Ярославском автомобильном заводе непрерывно 
совершенствуется технология, осваивается выпуск новых машин.

За  последние годы на заводе созданы новые современные 
машины. Последняя модель трехосного автомобиля марки 
«ЯАЗ-214» способна пройти по бездорожью, по глубокому снегу. 
На хорошей дороге машина может идти с прицепом в 50 тонн.

С начала года сверх плача отгружены сотни дизельмоторов 
и десятки большегрузных автомобилей.

НА СНИМКЕ: в цехе сборки большегрузных автомобилей.
Фото И. Дынина. (фотохроника ТАСС). 

------- ------------------ & -----------------------

Инициатива и опыт
Цехом местной стрелочно-манев

ровой связи, поездной и внутри- 
станционной радиосвязи станции 
Сызрань 1-я руководит старший 
электромеханик Александр Дени
сович Чумичев. Он по праву счи
тается одним из лучших, опыт
нейших руководителей цехов 3-й 
дистанции сигнализации и связи, 
и его имя занесено на Доску 
почета дистанции связи.

В этом цехе трудовая дисцип
лина крепкая, коллектив работает 
слаженно и творчески. Между 
околотками связи установлен вза
имный контроль, который способ
ствует быстрому выявлению ма
лейших неисправностей в работе 
линий связи и радио. Плановые 
ремонты и регулярные профилак
тические осмотры обустройств 
связи обеспечивают бесперебой
ную .работу их.

Одновременно с ремонтом и 
эксплуатационным обслуживанием 
линий связи коллектив цеха вы
полнил без привлечения дополни
тельной рабочей силы новые 
строительные работы, что дало 
государству значительную эконо
мию денежных ередств.

Тов. Чумичев большое внима
ние обращает на технический 
рост своих работников и регуляр
но проводит с ними технические 
занятия, на которых рядовые элек

тромеханики, монтеры и рабочие 
делятся своим опытом.

Почти ежедневно до начала ра* 
боты или в обеденный перерыв в 
цехе проводятся громкие читки 
газет, беседы по вопросам внут- 
ренней и международной жизни. 
Активное участие в проведении 
читок и бесед принимают комму* 
нисты В. Е. Питьев, Г. И. Безбо
родов и П. М. Горбунов.

Тов. Чумичев — активный ра* 
ционалнзатор, он работает твор
чески и много делает для внедре
ния передового опыта и техниче
ского усовершенствования службы 
связи. Недавно с помощью ради
стов т.т. Белова и Мазанова он 
окончательно сконструировал и 
установил станок для намотки 
электрических катушек. Намоточ* 
ный станок улучшил качество ра- 

п ¡2 _ ^ л ь к о  раз ускорил 
процесс работы. Этот станок авто
матически считает количество уло
женных витков, подает провод, 
укладывает его виток к витку и, 
так же автоматически выключает
ся после намотки каждого ряда 
витков.

Новыми трудовыми успехами 
связисты - железнодорожники от* 
метили дни работы первой сессии 
Верховного Совета СССР.

А. Яранов, 
электромеханик участка связи.

Интересная лекдвя

УКАЗ ПРЕЗИДИУМ А ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР 

О НАЗНАЧЕНИИ ТОВ. ПОЛЯНСКОГО Д. С. ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ СОВЕТА МИНИСТРОВ РСФСР
Назначить тов. Полянсного Дмитрия Степановича Председателем Совета Министров РСФСР.

Председатель Президиума Верховного Совета РСФСР Н. ТАРАСОВ. 
Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР И. ЗИМИН.

Москва,
31 марта 1958 года.

Об утверждении Окружных избирательных комиссий по выборам 
в Нуйбышевский областной Совет депутатов т ру д я щи х с я  по отдельным 

избирательным о к р уг а м вместо выбывших д е п у та т о в
На основании Указа Президиу

м а Верховного Совета РСФСР от 
3 августа 1951 года «О порядке 
¡выборов в краевые, областные, 
окружные, районные, городские, 
сельские и поселковые Советы де
путатов трудящихся РСФСР по 
отдельным избирательным окру
гам вместо выбывших депутатов» 
и статей 30 и 31 «Положения о 
выборах в краевые, областные, 
окружные, районные, городские, 
сельские и поселковые Советы де
путатов трудящихся РСФСР» ис
полнительный комитет областного 
Совета депутатов трудящихся 
решает:

Утвердить Окружные избира
тельные комиссии по выборам в

КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ 
2 стр., 2 апреля 1958 г.

Куйбышевский областной Совет 
депутатов трудящихся по Д зер
жинскому избирательному округу 
№ 6, Линдовскому избирательно
му округу № 24, Шахтерскому 
избирательному округу № 55 и 
Титовскому избирательному окру
гу № 73 в составе следующих 
представителей общественных ор
ганизаций и обществ трудящихся:

Город СЫЗРАНЬ
По Шахтерскому избирательно

му округу № 55.
Председатель избирательной ко

миссии — Аброськин Иван Трофи
мович — от коммунистической 
партийной организации шахты 
№ 5/6.

Заместитель председателя изби- 
рательной комиссии — Ситникова 
Мария Александровна — от ме- 
дидинских работников и служа-

На днях в красном уголке 
Сызранского отделения дороги для 
докладчиков, пропагандистов и 
партийно » хозяйственного актива 
железнодорожного узла началь
ником отделения дороги тов. 
Мокшиным была прочитана лекция 
на тему: «Основы электротяги и 
перспективы развития Сызран
ского отделения дороги». Свою 
лекцию тов. Мокшин сопровождал 
демонстрацией наглядных посо
бий, схем, диаграмм и т. д., 
что способствовало лучшему 
усвоению технических вопросов.

Как по содержанию, так и по

форме изложения лекция была 
очень интересной и все слушали 
ее с большим вниманием. 
Лектору было задано много 
вопросов, на которые он дал 
обстоятельные ответы. Слушате
лей интересовал, в частности, воп
рос, как увязан план развития 
Сызранского и Батракского узлов 
с общим планом развития города 
и с повышением уровня волжской 
воды после постройки Саратов- 
ской ГЭС и многие другие вопро
сы технического прогресса.

М. Кудряшов.

Увеличивается мощность завода

щих объединенной больницы Каш- 
пирского рудника.

Секретарь избирательной комис
сии — Левинтов Владимир Бори* 
сович — от коммунистической 
партийной организации средней 
школы № 22.

Члены избирательной комиссии: 
Крылов Дмитрий Алексеевич — 

от рабочих, инженерно - техниче
ских работников и служащих ле
созавода Кашпирского рудника, 

Навознова Нина Васильевна — 
от рабочих, инженерно - техниче
ских работников и служащих 
шахты № 1 Кашпирского^рудника.

Семочкин Константин Егорович 
— от рабочих и служащих цент
ральной электростанции Кашпир
ского рудника,

Трощак Антонина Ивановна — 
от профсоюзной организации 
сланцеперерабатывающего завода.

Кирпичный завод строительно
монтажного треста № 4 в 1957 
году изготовил 6,5 миллиона 
кирпичей. В текущем году завод 
должен будет дать строителям 
восемь миллионов кирпичей. З а 
вод уже полностью подготовлен 
к тому, чтобы, примерно, во вто
рой половине апреля приступить 
к работе, к выпуску кирпича.

В летнее время трест будет ве

сти на заводе работы по подго 
товке его к круглогодовому вы* 
пуску кирпича. Для этого пред
стоит построить сушилку, ко
тельную, утеплить существующие 
цехи. Затраты на производство 
намеченных работ составят около 
трех миллионов рублей. В новых 
условиях завод сможет ежегодно 
выпускать по 14— 15 миллионов 
штук кирпича.
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Собрание городского партийно-хозяйственного актива
27 марта собрание партийь'о-хо- 

зяйствечного актива города обсу
дило план жилищного, культурно- 
бытового строительства и благо
устройства на 1958 год.

С докладом по этому вопросу 
выступил заместитель председа
теля исполкома городского Сове
та депутатов трудящихся тов. 
Шикалов.

Докладчик подробно расска
зал о той большой работе, кото
рая была проведена в нашем го
роде по выполнению планов ж и
лищного строительства и благо
устройства. Коллективы промыш
ленных предприятий, строек, все 
трудящиеся города много и упор
но работали над выполнением ре
шений ЦК КПСС и Совета Мини
стров СССР «О дальнейшем раз* 
витии жилищного строительства в 
СССР».

В 1957 году в городе было по- 
строно 106 жилых домов с жилой 
площадью 33 тысячи квадратных 
метров. В течение прошлого года 
был сдан в эксплуатацию 21 
объект культурно - бытового на
значения. На средства местного 
бюджета, а также при активной 
помощи промышленных предприя
тий и строительных организаций 
построено 224 тысячи квадрат
ных метров асфальтированных и 
булыжных дорог, 20 километров 
водопроводных, 8 тысяч погон
ных метров канализационных и 
7900 погонных метров теплофика
ционных линий. Закончены ос
новные работы по строительству 
внутригородских мостов.

Активное участие в выполнении 
принятых обязательств принима
ли хозяйственные, партийные, 
профсоюзные организации, а так
же предприятия коммунального 
хозяйства и население города, 
что дало возможность в соревно
вании по благоустройству занять 
первое место среди городов Куй
бышевской области и завоезать 
переходящее Красное зкамя ис
полкома областного Совета. Н а
шему городу присуждено перехо
дящее Красное знамя исполкома 
областного Совета и за^дучш ую
ПОДГОТОВКУ ШКОЛ
ду.

Вместе с тем, тов. Шикалов 
указывает на серьезные недостат
ки, имевшие место в прошлом го
ду как в жилищном, культурно- 
бытовом строительстве, так и в 
благоустройстве. Строительный 
трест № 4, например, в 1957 году 
не справился с выполнением пла
на культурно-бытового строитель* 
ства, не добился нужных резуль
татов в улучшении качества 
строительства.

Докладчик отмечает недоста
точный размах строительства 
жилья по методу горьковчан, 
слабую помощь со стороны неко
торых хозяйственных организаций 
индивидуальным застройщикам, а 
¡также на антисанитарное состоя
ние некоторых улиц и дворов.

В 1958 году в Сызрани должно 
быть построено и введено в экс
плуатацию 37.671 квадратный 
метр жилой площади, в том числе 
по генеральному подряду — 
28.226 квадратных метров, хозяй
ственным способом 2445 квадрат
ных метров. Кроме того, инди
видуальные застройщики пост
роят 10 тысяч квадратных метров 
жилой площади. В текущем году 
предстоит выполнить большой 
объем работ по строительству 
культурно-бытовых объектов, до
рог, по озеленению, наведению чи
стоты и порядка.

В выполнении всех этих планов 
и мероприятий еще более актив
ное участие должны принять кол
лективы предприятий, строек и 
вся общественность города.

По докладу развернулись ож ив
ленные прения.

Директор завода тяжелого м а
шиностроения тов, Макеев от
метил, что трудящиеся Сыз
рани с большой активностью 
участвуют в благоустройстве го
рода. Значительную работу вы
полняют и коллективы предприя
тий при ремонте школ, детских 
учреждений, больниц.

— Сейчас, —■ заявляет тов. 
Макеев, —- надо уже подумать о 
том, чтобы заблаговременно под
готовить школы к новому учеб
ному году, а также и другие 
культурно - бытовые учреждения.

Исполком городского Совета 
за последнее время оживил рабо
ту с уличными комитетами и мы 
видим плоды этого. Председатели

уличных комитетов ставят перед 
хозяйственными руководителями, 
например, нашего завода вопро
сы, связанные с благоустройст
вом, привлекают к их осущест
влению население.

Тов. Макеев говорит о том, 
что в многоквартирных благоуст
роенных домах некоторые жители 
держат кур, коз, которые загряз
няют поселки и портят деревья. 
По центральной улице поселка 
гоняют коз на пастбище, хотя их 
можно гонять другими путями.

Далее тов. Макеев отмечает 
серьезные недостатки в работе 
строительных организаций. В 
прошлом году трест № 4 должен 
был сдать в эксплуатацию школу, 
но с этой задачей не справился. 
В нынешнем году строительство 
школы по-прежнему ведется без 
должного размаха.

Исполняющий обязанности на
чальника паровозного депо стан
ции Сызрань 1-я тов. Дудии рас
сказывает о том, как коллектив 
паровозников строит жилье мето
дом народной стройки.

В прошлом году было построе
но пять четырехквартирных до
мов. Д ля их сооружения столяр
ные изделия, бутовый камень бы
ли заготовлены своевременно, а 
вот стеновой материал заготов
ляли в течение четырех месяцев. 
Кирпич на Кашпирском заводе 
имелся, но его трудно было полу
чить. Еще хуже обстояло дело с 
красным кирпичом, который был 
получен только в конце год« и то
же с большим трудом. Красного 
кирпича не хватает для печей, а 
несмотря на это из него строят 
целые дома.

Паровозное депо может ока
зать помощь Кашпирскому заво
ду в увеличении выпуска кирпича. 
Такую помощь не прочь оказать 
и другие, предприятия города, и 
это будет правильно.

На крупных стройках имеется 
много механизмов, но некоторая 
часть из них полностью не за 
гружена. Хорошо было бы, что
бы эти механизмы хотя бы во 
временное пользование переда- 

, -втгть предприятиям, ведущим 
строительство жилья методом 
народной стройки.

Тов. Дудин критикует исполком 
горсовета за то, что медленно вы
деляются участки земли для 
строительства жилья методом 
народной стройки и для индиви
дуальных застройщиков.

— Коллектив строителей,—го
ворит начальник строительного 
управления № 2 тов. Либскинд,—. 
в прошлом году выполнил боль
шой объем работ. Успешно завер
шен план жилищного строитель
ства. Выполняется он и в те
кущем году. Но в прошлом 
году управление не справилось 
с планом культурно - бытового 
строительства, неблагополучно 
еще обстоит дело и с качеством.

В 1958 году строительное уп
равление должно построить 14 
тысяч квадратных метров жилой 
площади и много культурно-бы
товых объектов. В коллективе 
строителей развертывается социа
листическое соревнование за 
дальнейшее повышение произво
дительности труда, улучшение ка
чества и снижение стоимости 
строительства.

Тов. Либскинд обращает вни
мание заказчиков на то, чтобы 
они своевременно обеспечивали 
строителей технической докумен
тацией и сметами.

Директор щвейно * трикотаж
ной фабрики тов. Гаврилов кри
тикует предприятия, выпускающие 
местные строительные материалы, 
за их низкое качество. В частно
сти, он говорит об очень к'изком 
качестве кирпича горпромкомбина- 
та.

— Фабрика,—говорит тов. Гав
рилов, — получила с завода 5000 
штук кирпича. Пока везли его до 
места стройки, то годного оста
лось только 1200 штук. А между 
тем, в паспорте заводом указы
вается, что марка кирпича 200.

Артель имени Кирова выпу
скает известь, которая в два ра
за дороже, чем привозная, и к 
тому же она на 50 процентов 
непрогашена.

— В прошлом году,—продолжэ, 
ет тов. Гаврилов,—коллектив фаб
рики принимал участие в озеле
нении Ульяновской улицы, но, 
как потом оказалось, большая 
часть насаждений была уничто
жена козами. Исполком горсове

та должен добиться того, чтобы 
граждане, против домов которых 
высажены деревья, ухаживали за 
ними и охраняли их от порчи.

В городе почему то строят до
роги недостаточной ширины, по 
которым трудно проехать встреч- ¡ 
ным автомашинам. Кроме того, за 
работами, связанными с благоуст
ройством, должен быть установ
лен технический контроль.

Главный инженер строительно
монтажного треста № 4 тов. 
Лапкин рассказал о мерах, 
принимаемых к тому, чтобы вы
полнить план жилищного и 
культурно • бытового строитель
ства. Трест, как и в прошлом го
ду, примет активное участие в 
выполнении плана благоустрой
ства.

В связи с тем, что в скором 
времени волжские воды войдут 
в город, необходимо уже сейчас 
закяться благоустройством спу* 
сков к рекам Сызран и Крымзе.

Заведующий городским отделом 
народного образования тов. Его
ров рассказал о том, какое уча
стие принимают школьники в 
благоустройстве родного города. 
Их руками посажены сотни де
ревьев и кустарников. Учащиеся 
шефствуют над скверами и парка
ми, принимают участие в ремонте 
и строительстве школ.

В прошлом году город за ус
пешную подготовку школ к ново
му учебному году получил пере
ходящее Красное знамя облис
полкома, а ряд предприятий, ко
торые особенно хорошо шефст
вуют над школами, награжден 
почетными грамотами.

Как известно, мы соревнуемся 
с чапаевцами на лучшую поста
новку учебно-воспитательной ра
боты в школах. Городским отде
лом народного образования сов
местно с педагогическими коллек
тивами школ разработан проект 
социалистического договора с Ч а
паевском. В нем предусматри
вается строительство в городе 
новых школ, ремонт школьных 
зданий, строительство силами 
учащихся ряда школьных мастер
ских и гаражей, закладка новых 
садов, участие в озеленении горо
да и т. д.

Дело общественности города, 
партийных организаций и хозяй
ственных руководителей пред
приятий—помочь школам в вы
полнении принятых обязательств, 
удержать завоеванное в прошлом 
году первенство и переходящее 
знамя.

Заместитель директора ТЭЦ 
тов. Кузнецов отметил, что не
смотря на большую работу по 
благоустройству, проведеь*ную в 
городе в прошлом году, мы 
имели и много серьезных не
достатков в этом деле. Бы 
ло много неорганизованности в 
проведении воскресников, не

умело использовались выделяе
мые предприятиями автомашины. 
Контора «Зеленстроя» в прошлом 
году неполностью удовлетворяла 
заявки на посадочный материал. 
В этом году эти недостатки не 
должны повторяться.

Далее тов. Кузнецов обратил 
внимание участников собрания на 
низкое качество строительных ра
бот, приведя в качестве примера 
новую школу в поселке ТЭЦ- 
Школа была принята с высокой 
оценкой, но не прошло еще и 
года, а здание ее уже требует 
ремонта.

Заместитель управляющего 
Кашпирским рудником тов. Ко- 
стюк в своем выступлении рас
сказал о той большой работе, 
которая была проведена в 1957 
году по благоустройству на руд
нике. В поселке шахтеров хозяй
ственным способом было пост
роено 11 домов, отремонтированы 
сотни квартир. 14 шахтеров по
строили собственные дома. Инди
видуальные застройщики полу
чают помощь строительными ма
териалами, им выделяются денеж
ные ссуды и транспорт для под
возки материалов. Сейчас на руд
нике строят дома 25 индиви
дуальных застройщиков. Были 
построены новые дороги и тро
туары также хозяйственным спо
собом, установлено 74 точки 
уличного освещения, высажено 
8450 деревьев и кустарников. Но 
на территории рудника располо
жены и другие предприятия, ко
торые не участвуют в проводимых 
мероприятиях.
— На 1958 год по руднику наме

чается выполнить большой объем 
работ. Мы должны,—говорит тов- 
Костюк,—получить 1800 квадрат
ных метров жилья, построенных 
по генеральному подряду, 25 
домов намечено построить хозяй
ственным способом и 57 домов 
силами индивидуальных застрой
щиков, заасфальтировать три 
улицы и площадь перед дворцом 
культуры, посадить 4 тысячи 
деревьев и т. д. К выполнению 
этих работ следует привлечь все 
предприятия, всех трудящихся.

Член уличного комитета № 105 
тов. Бакалдина заявила:

— В горисполкоме никто кон
кретно не руководит работой 
уличных комитетов. Придешь —* 
и не знаешь, к кому обратиться: 
то ли к тов. Шикалову, то ли 
еще к кому. Нужно почаще соби* 
рать нас, инструктировать. Более 
активно должны участвовать в 
нашей работе депутаты горсове
та. Наш депутат после выбо
ров на участке ни разу не был.

Тов. Бакалдина поставила воп
рос о необходимости расширения 
магазина, о засыпке оврага по 
Емельяновской улице и сооруже
ния водопровода на улице, чтобы 
можно было поливать цветы.

Технорук конторы «Зеленст
роя» тов. Молойченко обратилась 
к собравшимся с просьбой согла
совывать свои планы по озелене
нию и посадке цветов с конто
рой зеленого строительства, что
бы все эти работы проводились 
по единому плану. Особое вни
мание. говорит тов. Молойченко, 
следует обратить на уход за зе» 
леными насаждениями, на сохра
нение их. Каждую зиму у нас 
погибает значительная часть по
садок, а ведь, это — деньги, 
труд людей. Тов. Егоров говорил, 
что школьники принимают актив
ное участие в посадке деревьев, 
но надо сказать, что они и лома
ют немало посаженных ими же 
самими деревьев.

Заместитель начальника дистан
ции зданий и сооружений Сыз
ранского отделения дороги тов. 
Воробьев говорил о том, что 
сланцезольный кирпич пользует
ся большим спросом, но полу* 
чить его очеь’ь трудно. Нужно 
упорядочить отпуск крипича, 
установить твердый график. 
Очень тру-шно достать красный 
кирпич, а он нам очень необходим 
для кладки печей. Тов. Воробьев 
также указал на то, что необхо
димо постоянно поддерживать в 
порядке дороги, ведущие к ка
менным и песчаным карьерам, об 
улучшении снабжения водой в 
летнее время домов »а Москов
ской улице.

Начальник городского управле« 
ния благоустройства и коммуна- 
льных предприятий тов. Плесер 
отметил, что, несмотря на проде
ланную в прошлом году работу, 
целый ряд предприятий н® вы» 
полнил своих обязательств. В 
частности, завод тяжелого маши
ностроения не обеспечил освеще- 
ние от улицы Смирницкой до за
вода, не благоустроил мост че
рез Усинский овраг и не освоил 
полностью средства, отпущенные 
ему на благоустройство. У заво- 
да остались неиспользованными 
более 100 тысяч рублей на строи
тельство дорог.

Отделение дороги не построило 
шлаковые тротуары по 2-й За- 
вокзальной улице, по улице Одно
сторонней не устроен водоотвод.

Тов. Плесер отметил много не* 
достатков в индивидуальном строи
тельстве, так как индивидуаль
ные застройщики не получают 
достаточной помощи. Плесер внес 
предложение организовать пР** 
стройтреете № 4 специальный 
участок, который изготовлял бы 
детали домов для индивидуалъ» 
ных застройщиков. Неплохо было 
бы также построить как показа
тельные 2—3 дома из местных 
строительных материалов, а так
же разработать несколько типо
вых проектов индивидуальных 
домов.

Секретарь горкома комсомола 
тов. Вдовина рассказала участ
никам собрания актива о том, 
как комсомольская организация 
города готовится к XIII съезду 
комсомола и 40-летию ВЛКСМ- 
Она познакомила собравшихся с 
обязательствами, которые принял« 
на себя комсомольцы Сызрани, 
включаясь в комсомольскую двух
летку культуры. В частности, 
комсомольцы решили посадить 
12600 деревьев и 23 тысячи ку
старников, разбить парк именч 
40-летия ВЛКСМ у водной стан
ции, взять шефство над Пионер
ским парком, принять активное 
участие в строительстве Дворца 
культуры, взять под свое шефст
во строительство кинотеатра 
и т. д.

Партийным организадиям и 
хозяйственным руководителям 
предприятий и учреждений сле
дует поддержать ценную инициа
тиву комсомольцев и оказывать 
им необходимую помощь в вы
полнении принятых обязательств*

На собрании партийно-хозяйст
венного актива выступили заве
дующий областным отделом ком
мунального хозяйства тов. Най
мов и другие.

М  я аж П И Ш У Т
Я НЕ ЗАБЫТА

Не так давно коллектив базы 
«Главторгодежда», где я рабо
тала бухгалтером, проводил ме
ня на пенсию.

До глубины души взволно
вали меня торжественная об
становка проводов, внимание и 
большая человеческая забота 
товарищей, подарки, которые 
они преподнесли мне.

Сердечное спасибо моим то
варищам, не забывшим обо 
мне, и нашей родной Коммуни
стической партии, нашему госу
дарству за обеспеченную ста
рость.

К. Танатина,
пенсионерка.

ВСТРЕЧА С АРТИСТАМИ
Недавно в красном уголке 

четвертого цеха завода тяж е
лого машиностроения состоя
лась встреча рабочих с арти
стами городского драматиче
ского театра.

Режиссер театра тов. Ривман 
рассказал присутствующим о 
последних работах театра. Ар
тистами тт. Вольной, Горбухо- 
вым, Гуровой, Стрепетовым, 
Шибаевым и другими, участво
вавшими во встрече, были по
казаны сцены из новых спек
таклей.

Рабочие тепло поблагодарили 
артистов за выступление и вы
разили уверенность, что в

дальнейшем связь театра с ра-> 
бочими завода будет укреп
ляться.

Б. Ершов,
‘ рабочий завода тяжелого 

машиностроения.

КОНФЕРЕНЦИЯ 

ПОКУПАТЕЛЕЙ
В продовольственном магазин 

не № 48, расположенном в по
селке завода тяжелого маши
ностроения, была проведена по
купательская конференция.

Директор магазина тов. Са
вельев рассказал о росте то
варооборота. Он отметил так
же, что пока еще не полностью 
удовлетворяется растущий спрос 
населения на некоторые товары.

Выступившие покупатели тт. 
Дикий, Эльбаум, Лебедев и 
другие говорили о недостатках 
в обслуживании покупателей, о 
необходимости открыть в по
селке новый хлебный магазин.

В заключение председатель 
завкома профсоюза завода тов. 
Тимохин и старший товаровед 
горпищеторга тов. Барас ответи
ли на ряд вопросов.

И. Иванов,
слесарь-
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50-летний бранденбургский рабочий-строи- о
тель Эрнст Хайнрих — один из тех, кто, поддав- |
шись буржуазной пропаганде, перешел в За- |
падную Германию. Это произошло в июне прош- о
лого года. §

Недавно в Бранденбурге поступило извеще- §
ние ведомства по уголовным делам земли Гессен Я
(Федеративная Республика Германии) о его о
смерти. Эрнст Хайнрих был найден мертвым в 0
сарае на сене. Он умер от голода. §

НА СНИМКАХ: (вверху) удостоверение лич- 8
кости Эрнста Хайнриха, выданное ему в Герман- §
екой Демократической Республике; (внизу) труп §
Эрнста Хайнриха, найденный в сарае. 8

(Фотохроника ТАСС). о
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Циничные расчеты американских 
капиталистов

Финансово-промышленные круги Соединенных 
Штатов и отражающая их взгляды буржуазная 
печать не скрывают своего намерения использо
вать углубляющийся спад в экономике США 
для наступления на интересы трудящихся и усиле
ния их эксплуатации. Глава одной из крупных 
машиностроительных фирм США Дэвис, цинич
но раскрывая эти расчеты, выразил на днях на
дежду на то, что спад можно использовать для 
того, чтобы «сделать промышленность более эф
фективной и жизнеспособной». ♦

Как известно, в США всегда 
существовала крупная армия без
работных, которая в результате 
углубления экономического спада 
в настоящее время значительно 
превышает пять миллионов чело
век. Однако промышленники счи
тают, что занятость рабочей силы 
в недавнем прошлом была «чрез
мерно высокой». «Процент безра
ботных, который мы имёЛи в 
прошлом, году, — заявляет пре
зидент крупнейшей в США торго
вопромышленной фирмы «Кро
гер компани Холл», —■ был ненор
мально низким... Если нет опре
деленного процента безработных, 
то нет и нормальных условий на 
рынке труда». Подобные выска
зывания сопровождаются откры
тыми призывами начать поход на 
зарплату рабочих. Ж урнал «Фор- 
чун» пишет: «Когда бизнесмены 
говорят, что экономический спад, 
возможно, представляет собой 
«здоровое явление», в большинст
ве случаев они имеют ввиду то, 
что спад может приостановить 
постоянный рост заработной пла
ты.

С началом резкого роста безра
ботицы предприниматели не скры
вали своего удовлетворения тем, 
что испытывающие большие ма
териальные трудности рабочие и 
служащие становятся более «по
кладистыми». По словам коррес
пондента газеты «Нью . Йорк 
Таймс» один питтсбургский ста
лепромышленник заявил недавно, 
что экономический спад в США 
является «хорошим делом потому, 
что он учит людей работать».
Известный американский буржуаз-
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СВОИМИ СИЛАМИ
Часть Крестьянской улицы 

между улицами Урицкого и 
Крупской была в очень плохом 
состоянии. Жители во главе с 
уличным комитетом решили 
благоустроить улицу собст
венными силами. Им были от
пущены необходимые материа
лы, привезен грунт, которым за
сыпали свалки.

Во время проведенных вос
кресников, в которых приняли 
участие все жители, были унич
тожены свалки, по берегу реки 
Крымзы посажены деревья и 
кустарники, вбиты столбики.

А. Манякин.

ный экономист е .  Сличтер высту
пил в начале марта на ‘собрании 
предпринимателей в Кливленде с 
наставлениями по поводу того, 
как использовать экономический 
спад для усиления эксплуатации 
рабочих и для нового наступления 
на профсоюзы. «Нынешний эконо
мический спад, — заявил он, — 
представляет предпринимателям 
хорошую возможность для тото, 
чтобы внести поправки в свою 
политику в области труда», нап
равленную против основных прав 
профсоюзов.

С точки зрения капиталистов, 
нынешний экономический спад 
окажется «бесплодным» и не соз
даст условий для усиления экс
плуатации рабочих, если он не 
приведет к снижению зарплаты.

«Бизнесмены опасаются, ■— пи
шет журнал «Тайм», — что эко
номика США не получит надеж 
ной основы для нового подъема, 
если не будет сломлена постоянно 
существующая тенденция к по
вышению заработной платы».

Комментируя подобные планы, 
обозреватель газеты «Уолл-Стрит 
Джорнэл» Грэймс советует капи
талистам не забывать, однако, 
о том, что экономические кризисы 
иногда сопровождаются «социаль
ными и политическими потрясе
ниями». Как нам известно из \ 
опыта экономического кризиса1 
30 годов, — отмечает он, — кри
зис, по меньшей мере, оказывает 
потрясающее действие на мораль
ное состояние. Экономические пос
ледствия кризиса, вероятно, могут 
быть столь же потрясающими, 
как и социальные и политические.

(ТАСС).

ЗАСУХА В БРАЗИЛИИ
Тяжелое бедствие постигло севе

ро-восточные районы Бразилии. 
По сообщениям печати, во всех 
штатах северо-востока страны в 
результате сильной засухи почти 
полностью погиб урожай. В неко
торых районах дождей не было 
свыше 5 лет. Засуха на всей тер
ритории в 200 тысяч квадратных 
километров. Жители северо-вос
точных штатов Бразилии поки
дают родные места. По дорогам, 
ведущим на юг, в поисках хлеба 
и работы движутся потоки бежен
цев.

(ТАСС).

АНГЛИЙСКИЕ ВОЕННЫЕ 
САМОЛЕТЫ НАД ШВЕЦИЕЙ

Как сообщает шведское телег
рафное бюро, 25 марта два анг
лийских истребителя типа «Хау- 
кер Хантер» нарушили шведское 
воздушное пространство, пролетев 
над. несколькими провинциями 
южной Швеции.

В связи с этим министерство 
иностранных дел Швеции сделало 
заявление английскому посольст
ву в Стокгольме и предложило 
принять меры, чтобы подобные 
случаи не повторялись.

(ТАСС),

США ВООРУЖАЮТ ЛИСЫНМАНОВЦЕВ 
АТОМНЫМ ОРУЖИЕМ

нарушая соглашение о канцами в Южную Корею ракет
ных установок типа «Онест Джон», 
а также атомных пушек передано 
южнокорейской армии.

(ТАСС).

Грубо
перемирии, США форсируют осна 
шение южнокорейской армии 
атомным оружием. Южнокорей
ское агентство Сеге Тхонсин сооб
щило, что часть завезенных амери-

ЗРЕНИЕ ДЕВОЧКИ 
ВОССТАНОВЛЕНО

Молодой врач детской боль
ницы О. Ф. Новикова восстано
вила зрение нашей дочери.

До этого мы обращались к 
другим врачам; девочке были 
выписаны очки, которые не 
прекратили активного пониже
ния зрения.

Тов. Новикова запретила но
шение очков и стала лечить доч
ке глаза. В январе, еще раз 
тщательно осмотрев глаза, она 
поздравила нас с полным вос
становлением зрения у нашего 
ребенка.

Трудно передать, как мы бла
годарны этому внимательному, 
знающему молодому врачу.

Супруги Кошелевы.

СОВЕТЫ ВРАЧА

Как предупредить заболевание гриппом
Грипп — тяжелое и опасное 

заболевание. Он весьма быстро 
распространяется, так ш к  легко 
передается от больного* здоро
вым и легко воспринимается ор
ганизмом, особенно ослабленным. 
Чаше всего зараж аю тся гриппом, 
находясь в многолюдных местах 
—в цехах, учреждениях, < в авто
бусах.

При кашле, чихании, выдыха
нии воздуха больным) выделяются 
и попадают в окружающую ат
мосферу зараженньве вирусом 
мельчайшие частицы -слизи, кото
рые вдыхают здоровше. Так про
исходит заражение гриппом.

В последние годы борьбе с 
гриппом уделяется большое вни
мание, в частности, разработана 
вакцино-профилактика гриппа. 
Вакцинация достаточно проста и 
удобна; состоит она в закапыва
нии в нос небольшой дозы вак
цины, применение которой со
здает у населения длительную 
невосприимчивость к гриппу.

Надо помнить, что гриппозный 
вирус мало устойчив к воздейст
вию факторов внешней среды. 
Солнечные лучи, например, уби
вают его; проветривание помеще
ния такж е способствует очище
нию воздуха от вируса.

Д ля защиты от гриппа орга
нов дыхания хорошо использо
вать марлевые повязки, изготов

ленные из четырех-пятислойной 
простиранной марли, хорошо 
прикрывающей рот и нос.

Больной, гриппом при общении 
с другими людьми дома, в авто
бусе, на работе должен обяза
тельно надевать марлевую повяз
ку. Работники больниц, поликли
ник, детских учреждений во время 
вспышки эпидемии гриппа тоже 
должны носить повязки. Этим 
они защитят себя от заражения 
при осмотре или уходе за боль
ными, а также не будут служить 
источником передачи инфекции 
здоровым.

Марлевые защитные повязки 
надо менять через 4— 5 часов; ис-* 
пользованные прокипятить, высу
шить, и они снова будут пригодны 
для употребления. Чем больше 
стирана ;марля, тем плотнее она 
становится и лучше улавливает 
капельки слизи.

Итак, все мероприятия по 
борьбе с гриппом сводятся к 
следующему: строго соблюдать 
правила гигиены на производстве 
и в быту, в о в р е м я  обращаться к 
врачу, изолировать больного от 
окружающих, шире применять 
марлевые повязки и профилакти
ческие прививки против гриппа.

И. Серезевская,
главный врач Дома 

санитарного просвещения.,

Конференция учащихся педучилища
На днях в Доме пионеров со

стоялась конференция по итогам 
практики учащихся школьного и 
физкультурного отделений педа
гогического училища. На конфе
ренцию были приглашены учите
ля школ №№ 4, 8, 15 и других.

Об итогах практики коротко 
рассказали заведующая практи
кой К. И. Репникова, учащиеся 
Е. Константинова, Буренина, Че
ховских и др.

На вечере лучшим спортсменам

училища, занявшим призовые ме
ста в городских зимных соревно
ваниях, были вручены дипломы 
горкома физкультуры и спорта. 
Кубок училища передан группе 
первого курса, показавшей луч
шие результаты в межгрупповых 
зимних соревнованиях.

После торжественной части 
силами учащихся физкультурного 
отделения был дан концерт.

Н. Погорелов. 
преподаватель училища.

Вечер вопросов и ответов по садоводству
И 0 Г 0 р в Д 1 т я ^ с Т В у ^ ^ -

Городское отделение Общества 
по распространению политических 
я научных знаний провело на 
днях вечер вопросов и ответов по 
садоводству и огородничеству. 
Вечер вызвал большой интерес у 
населения. В зале собрались чле
ны уличных комитетов, предста
вители домоуправлений, садово
ды-любители и огородники. Толь
ко по садоводству было задано

более 30 вопросов. Очень многие 
интересовались разведением цве
тов на улицах.

На вопросы отвечали старший 
агроном плодопитомника тов, 
Якуба, технорук конторы «Зелен 
строй» тов. Молойченко, люби 
тель-цветовод тов. Гольдмахер 
специалист по разведению ком 
натных лимонов тов. Жеро.

ИЗВЕЩЕНИЯ
2 апреля, в 18 часов 30 минут 

местного времени, в Доме поли- ( 
тического просвещения горкома ‘ 
КПСС состоится собрание членов 
городского отделения Всесоюзно
го Общества по распространению 
политических и научных знаний.

Повестка дня:

1. О состоянии и мерах даль
нейшего улучшения лекционной 
пропаганды на 1958. год.

2. Выборы делегатов на област
ную конференцию членов Общест
ва по распространению политиче
ских и научных знаний.

* * *
4 апреля, в 18 час. 30 мин., в по. 

мещении редакции газеты «Крас
ный Октябрь» состоится собрание 
литературного объединения.

Зам. редактора М. Г. Ж ДАНОВ.

ГОСДРАМ ТЕАТР  
2 апреля  
Д нем

В. Л ю б и м ова .
«В О З Л Е  СТАРЫ Х Я С Е Н Е Й »

НА ЭКРАН АХ  ГО РО ДА  
«Худож ественный»  

«Д ЕВУ Ш КА Б Е З А Д Р Е С А » 
Н ачало сеансов: в 9, 10-50, 12-40, 

2-30, 4-30, 6-20, 8-10, 10 часов.
«З в е з д а »

На сеансах в 9-30 и 11-30 
«И Л Ь Я  М У РО М Е Ц »

На сеансах в 1-45, 3-20, 4-55, 
6-30, 8-05 и 9-40
«В С ТРЕ ТИ М С Я  НА С ТА Д И О Н Е »  

«Р од и н а»
«Я К О В  С В Е Р Д Л О В »

Н ачало в 3 часа
«О Р Л Е Н О К »

Н ачало в 5, 7 и 9 часов. >

Артели «Коллективный труд»
срочно требуется на работу 
опытный закройщик по мас
совому пошиву.

Об условиях справиться в 
отделе кадров по адресу: 
Набережная, 53.

Управлению главного архи
тектора города требуется ди
пломированный опытный ин- 
женер-строитель на должность 
инженера-инспектора с окла
дом 930 рублей.

Справиться по адресу: ул. 
Советская, 66, комната № 4.

Банно-прачечный комбинат
открыл дамские залы в парик
махерских на Кашпирруднике, 
в поселке Заводском, на И н
тернациональной, 105 и Мос
ковской, 44.

Сызранскому райпромкомби- 
нату требуется на постоянную 
работу мастер-закройщик по 
индивидуальному пошиву.

Об условиях справляться: 
ул. Ватутина, 34. Отдел кад
ров райпромкомбината.

(3—3).

Сызранский кирпичный за
вод треста № 4 принимает 
на постоянную и сезонную 
работу по договору мужчин и 
женщин на работу сроком по 
15 октября 1958 года. Оплата
— сдельно-прогрессивная. Ра- 
бочим-одиночкам предостав
ляется оборудованное обще
житие.

Обращаться: • г. Сызрань, 
кирпичный завод треста № 4 
(отдел кадров).

Артели «Шахтер» требуются 
на работу мастера по ремон
ту часов и мастера по массо
вому пошиву одежды.

С м и рн ова  Клавдия Ивановна, прож и
ваю щ ая в г. Сызрани, станция Каш пир. 
поселок ж елезнодорож ников. 2, кв. 2. 
в озбуж д ает  дел о  о расторж ении брака  
со Смирновым Валентином Васильеви
чем.

Д ел о  подлеж ит рассмотрению  в Куй
бы ш евском облсуде.

Адрес редакции: г. Сызрань, ул. К. М аркса, 93. Телефоны отделов: партийной жизни — 2-95, промышленно • транспортного — 4 28, культуры и быта — 6-3&, 
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